

An alle Schulen im Landkreis Bautzen
Elternratsvorsitzende

15.01.2021

Mitteilung des Vorstandes des Kreiselterrates Bautzen

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Vorsitzende des Kreiselterrates Bautzen, Herr Marcus Fuchs, hat gegenüber dem Vorstand erklärt, dass er das Amt des Vorsitzenden des Kreiselterrates Bautzen bis auf weiteres ruhen lässt.

Herr Fuchs war in den vergangenen Wochen im Zentrum starker medialer Aufmerksamkeit aufgrund seiner privaten Aktivitäten innerhalb der Bürgerinitiative Querdenken 351 Dresden. Die in den Medien dargestellte Überschneidung dieser Funktionen hatte auch innerhalb des Kreiselterrates zu starker Kritik geführt, da in der Öffentlichkeit der Eindruck entstand Herr Fuchs ist in seiner Funktion als Vorsitzender des KER bei Querdenken aktiv und er würde sein Amt missbrauchen.

Dies war und ist aber nie die Absicht von Herrn Fuchs gewesen.

Um möglichen Schaden vom Kreiselterrat abzuwenden, hat sich Herr Fuchs entschlossen, bis auf Weiteres sein Amt ruhen zu lassen. Die Mitglieder des Vorstandes begrüßen und respektieren seine Entscheidung. Sie werden seine Aufgaben in Vertretung wahrnehmen.

Herr Fuchs hat in den vergangenen Jahren viel im Kreiselterrat bewirkt und mit seinem Handeln immer das Ziel der Verbesserung der schulischen Bedingungen im Landkreis Bautzen verfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Metzner
Im Auftrag des Vorstandes des Kreiselterrates Bautzen